

Forums pour les consommateurs

La drogue a volé ma vie

Par Greg-Jesus Posté le 24/04/2025 à 13h19

À 15 ans mon cousin me fait essayer le cannabis. Mes parents m'avaient prévenu : drogue=prostitution, délinquance, cerveau en compote, coup de couteau dans le dos. Je me suis senti mal toute la soirée.

À 16 ans mon cousin me fait passer une soirée pétards, toute la nuit avec ses copains, assis à table à fumer : j'ai adoré.

J'ai alors acheté et vendu dans mon lycée, je devenais dealer. Mon cousin s'est fait prendre par la police.

À 17 ans mon cousin me fait essayer l'ecstasy. Je me prends pour Jésus et je me sens sur la Lune.

En octobre 1995 un pote m'a fait essayer le LSD : j'entendais les gens penser, je me sentais mal, mauvais voyage, début de la schizophrénie.

En décembre je vais acheter pour 2000 francs soit 300€ de cannabis, et je me fais dépouiller. J'ai dû rembourser mes copains et ce sont mes parents qui ont payé.

Je rencontre cette fille en février et c'est le grand amour. Mais là la schizophrénie éclate et je perds la fille. J'ai le bac au rattrapage.

Puis je pars en vacances avec mes copains à Amsterdam.

Je ne fais pas d'études, je ne travaille pas. Je n'ai pas de copine et ne me marie pas. Je passe mes journées seul avec un peu de cannabis quand j'ai de l'argent. J'aurai une pension d'invalidité pendant plus de 20 ans.

Je traîne dans les rues. Je fréquente les dealers. Je vole et me fait prendre par la police. Je reste 10 ans dans les hôpitaux psychiatriques.

À un moment j'entends une voix me dire "saute d'un pont tu vas t'envoler" et je saute d'une entrée d'immeuble. Opération rééducation 3 mois de fauteuil roulant.

Je prends de la cocaïne pendant un an, ma mère décède et j'arrête la cocaïne.

Puis un jour je décide d'arrêter la drogue, on me donne du subutex médical et je me réabilite.

Je deviens chrétien. Je travaille, au début quelques heures et aujourd'hui à temps plein. Je renoue avec ma famille. Je me fais des amis...

Alors voilà : à 18 ans je ne me suis pas marié, je n'ai pas travaillé. J'ai gâché ma vie pendant plus de 20 ans.

Pourtant mes parents m'avaient mis en garde contre la drogue ! Mais je n'ai écouté que les mauvaises personnes. Que ce témoignage serve de mise en garde à tous les jeunes qui le liront !

Greg-Jesus